
RAPPORT MORAL 

 

Bonjour 

Je vous remercie d’avoir pris un peu de temps pour assister à l’Assemblée Générale de 

l’Amicale. Je remercie François GARAY, maire des Mureaux et Bernard DURUPT, 1er adjoint, 

délégué aux sports et à la vie associative d’être parmi nous. 

L’Assemblée se déroulera selon l’ordre du jour suivant : 

Rapport des activités sous forme d’un diaporama.  

Rapport financier et compte rendu de la commission de contrôle. 

Projets 2020 

Résultats du club de compétition de l’Amicale sous forme d’un diaporama 

Questions diverses 

Une modification importante dans la distribution des cartes de pêche a eu lieu début 2019. 

La suppression des cartes papier, et la mise en place du site www.cartedepeche.fr.  

 Cette première année du tout internet a modifié le comportement des pêcheurs. Nous 

n’avons pas de dépositaire de cartes, c’est le garde qui les vendait autour de l’étang. Nous 

avons donc une  baisse des effectifs de près de 30 cartes. 

Nous avons vendu 103 cartes de pêche, qui se répartissent comme suit : 

Carte interfédérale personne majeure : 44                                                                                                                                           

Carte personne majeure : 27  

Carte promotionnelle femme : 5 

Carte personne mineure : 5 

Carte promotionnelle découverte : 3 

Carte promotionnelle Hebdomadaire 2 

Carte journalière : 14 

Carte association : 3 

Les activités  de l’Amicale ont été nombreuses cette saison.  Pascal vous les présentera sous 

forme d’un diaporama. 

http://www.cartedepeche.fr/


Empoissonnement janvier 2019 

600kg gardon 4 étés, 100kg carpe 500gr 

Empoissonnement fin 2020 

750kg gardon 4 étés, 100kg brème 1kg, 100kg carpe 200/500gr 

Merci à la Fédération de pêche des Yvelines, à l’AAPPMA l’Epinoche de Nanterre et au club 

de compétition de l’Amicale pour leur subvention. 

Pour conclure, je remercie toutes les personnes qui ont participé tout au long de l’année à 

nos activités et aux nettoyages des berges du plan d’eau. Je remercie aussi nos compétiteurs 

qui représentent l’Amicale au plus haut niveau de la compétition. Un diaporama des 

résultats vous sera présenté. 

Je remercie également les Directions des Sports et des parcs et jardins avec qui nous 

entretenons de bonnes relations et  la Mairie des Mureaux pour la subvention de fonctionnement 

qu’elle nous apporte.   

Jack JEANNOT 

 

 

 

 

  

 

 


